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2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  Ｌｏｖｅ ～愛をもって今を生きる～ 

会長の時間     第 61代会長 田畑 寛樹 

田畑寛樹年度第 18回     通算 2824例会      令和 5年 12月 21日 

◆次回の例会◆ 令和 6 年 1 月 11 日（木）   新年例会     点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

 

 親愛なる皆様、こんばんは。 

本日も皆様にお会いできたこと 

に感謝を申し上げます。 

 

 先日のプログラム・親睦委員 

会主管の 12月 14 日（木）第 2 

例会（クリスマス例会）にたく 

さんのご参加をいただきまして、 

誠にありがとうございました。 

例会を開催するにあたり、小林篤部門委員長、三浦委員長、

内藤副委員長を始めとする委員会の皆様による企画の立案

から当日の準備に至るまで、また、中村パスト会長、関根

幹事におかれましては会場の下見と、誠にありがとうござ

いました。お陰様でとても楽しい時間を皆で過ごすことが

できました。 

 

 そして、眞々田会員より「東京消防庁より感謝状をいた

だいた」と報告をいただきました。感謝状を読むと、工事

現場において掘削中の穴に転落し、水中で助けを求めてい

た男子中学生をロープで確保し、通報するなど迅速な行動

により救助に繋げた功労に深く感謝の意を表すと書いてあ

りました。仲間がこの様な行動を起こしてくれたことをと

ても誇りに思うと同時に、眞々田会員は常日頃から人とし

ての模範であるような方なのだなと思いました。眞々田会

員、誠にお疲れ様でございました。 

 

 本日は上期の最終例会であり、クラブ総会でございます。

小林篤会長エレクトが 2024-25 小林篤会長年度の理事、役

員案を上程して皆様に審議をしていただく大事な時間とな

ります。月日が流れるのは早いもので、去年の今頃は鈴木

直前会長より同じような言葉を賜りましたことを昨日のこ

との様に思い出されます。小林篤会長エレクトは、日々ロ

ータリー活動に尽力されていることはもちろんですが、次

年度会長職を全うするにあたり、どうすればクラブ会員や

岩槻ロータリークラブのためになるかと熟考されたことと

拝察致します。2024-25 小林篤会長年度も絶対良い 1 年に

なりますので、皆様、小林篤会長エレクト、引き続き楽し

んで参りましょう。 

  

 その後に、関根幹事と私で僭越ではございますが、会長・

幹事上期を振り返らせていただきたいと思います。 

 

幹事報告            幹事 関根 信行 

① 埼玉県立岩槻高等学校から吹 

奏楽定期演奏会のお知らせ。 

② 下期会費納入のお願い。 

③ 国際ロータリー第 2770 地区 

RI 第 2770 地区ガバナーナイ 

トのご案内が来ております。 

④ RI2770 地区より YouTube 動画「未来の扉」のご案内 

⑤ 公益財団法人ロータリー米山 

記念奨学学会マンスリーニュ 

ースより「ハイライトよねやま」が来ております。 

⑥ 公益社団法人さいたま観光国際協会よりＩＥＣNews に

ついて 

⑦ 大宮西 RC 大宮東 RC 大宮北東 RCより 1月の例会案内

が来ております。 

⑧ 大宮北 RC 岩槻東 RC 大宮北東 RC から週報が届いてお

ります。 

 

委員会報告               

  それでは最後に、『私たちは、利他の心を養い、人を育

てるとともに、献身的な奉仕活動を行う世界的な団体で

す。』 

 『私たちは、世界で、地域社会で、そして自分自身の中

で、持続可能な良い変化を生むために、人びとが手を取り

合って行動する世界を目指しています。』 

 

 世界（all）が愛に溢れ、幸せでありますように。 

 

 以上で会長の時間とさせていただきます。 

 

 皆様、本日も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

会員増強・選考委員会 

    委員長 小林 篤 

 

12 月の理事会で新会員候補 

者 2 名が承認されましたので 

12 月 12 日に会員皆様にご報告 

しました。18 日までに異議申 

し立てはございませんでした 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会  委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 田中芳明 樵康史 

 

・日 時：2023 年 12 月 21 日（木）18：00 点鐘 

・場 所：料亭ふな又 ２階 

・司 会：幹事 関根 信行 

 

1.開 会  

2. 出席者及び資料の確認 幹事 関根 信行  

3. 審議事項 

      

○第 1 号議案 

【2024-25 年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）】

の件 

議案提出者 会長エレクト 小林 篤 

 

クラブ総会 議案書 
                                                       第 1 号議案          

令和 5年 12月 21日 

岩槻ロータリークラブ会員 殿 

 

議案提出  会長エレクト  小林 篤  

添付資料  有 

 

議案文  

2024-25年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）の件 
 

2024-2025年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）

を提出させていただきます。 

会員の皆様、ご審議の程宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023 年 12 月 21 日 

 

会員数 20 名  出席者 12 名  委任状 8 名 

クラブ細則第５条第２節により、総会員数の 3 分の 2 

以上の出席数（委任状含む）となり、総会は成立しま 

した。 

 

出席者多数の賛成により第 1号議案は可決されました 

クラブ総会  
ので、全会一致で津多一幸さんと金子英二さんが新会員と

して承認されましたことをここにご報告申し上げます。 

入会式は 1 月第 1 例会（新年例会）にて行います。 

 

 

青少年・財団・米山委員会  

委員長 岡野 育広 
 

●2024 年 2 月 1 日～6 日に韓国 

3750 地区インターアクト訪日 

団が来日いたします。その中 

で 2 月 3 日に松伏町でインタ 

ーアクト協議会が開催されま 

す。田畑会長と原田会員、私で参加してまいります。 

●1 月第 2 例会は我々の委員会が主管となり、大宮西ＲＣ 

藤嶋剛史会長に米山記念奨学事業について卓話をして頂 

きます。皆様お誘い合わせの上大勢の方にご出席を頂き 

たいと思います。宜しくお願いします。 

 

 

ロータリーの友を読んで    鈴木 真樹 会員               

 12 月号ＲＩ指定記事、ロータ 

リー財団管理委員長からのメッセ 

ージ（41 ページ）が気になりまし 

たので皆さんにご紹介します。 

ぜひご覧下さい。 

岩槻ロータリークラブ 

2024-2025年度 理事・役員（案） 

 

【理事】 

中村 正  三浦宣之  原田晃博  鈴木真樹  

小林 篤  関根信行  田畑寛樹  内藤 明 

岡野育広  松永 豪  伊藤真守 

 

【役員】 

中村 正  小林 篤  田畑寛樹  関根信行 

内藤 明  岡野育広   

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆次回の例会◆ 令和 6 年 1 月 11 日（木）   新年例会     点鐘：18：00 会場：ふな又 

 

 

上期を振り返って                                              

 

第 61代会長 田畑寛樹 

 
上期を振り返るにあたり皆様 

へ何を話そうかと考えたとき 

に、先ず始めに皆様へ伝えな 

ければならないことは『感謝』 

の気持ちです。ロータリーを 

きっかけとして出会い、掛け 

替えのない『今』をともに歩んで下さり、誠にありがと

うございます。年度計画書にも記載しましたが、入会し

てから今日に至るまで皆様との楽しい思い出は枚挙にい

とまがありません。衷心より感謝を申し上げます。 

 

 会長として始まる 2023-24 年度を迎えるにあたり私が

考えたことは、皆で仲良くロータリーライフを送る、た

だその一心でした。クラブスローガン『Love～愛をもっ

て今を生きる～』は私の根幹にある考えであり、私も含

めたクラブの皆が楽しむことが一番です。そこからスタ

ートしました。 

 

 7 月から新年度が始まり例会開始前に私は鈴木直前会

長、関根幹事は小林篤直前幹事からバッジを引継ぎ第 1

回目の例会が始まりました。 

 例会は、会員同士思想の交換を通じて、利他の精神に

よる事業の永続性を学び、友情を深め、自己研鑽に努め

ることにより、愛に基づく奉仕の精神を育む大切な時間

です。 

研修リーダーや各委員会主管の例会では、ロータリーに

限らずクラブメンバーが楽しめる例会の企画をお願いし

て参りました。皆様、いかがでしたでしょうか。下期も

例会主管の際には事前に炉辺等で協議をしていただい

て、皆で楽しめる例会づくりをしていきましょう。 

 

 7月から 9月前半にかけて同じ第 4グループのクラブは

もちろんですが、親クラブの大宮 RC 様、子クラブの蓮田

RC 様への表敬訪問もあり、スケジュールを組むのも大変

な時もありましたが、それ以上に他クラブの仲間たちか

ら学ぶことの多い貴重な時間をいただきました。 

  

 9 月は皆が楽しみな大光寺さまでの早朝例会。皆で朝の

清々しい時間に学び一緒に朝食をいただく最高の時間で

した。会場を提供して下さいました遠藤パスト会長、例

会の企画、設営をして下さいました伊藤真守、松永正副

委員長を始めとする管理運営委員会の皆様、誠にありが

とうございました。 

 

 10 月はグループ合同奉仕事業『ロータリー文化祭』、『ガ

バナー公式訪問』です。 

 ロータリー文化祭では、毎回の会長・幹事会で山﨑ガ

バナー補佐、阿津澤グループ幹事を始め、会長、幹事で

頭を悩ませておりました。そんな時に我らが関根幹事が

行動を起こし、それに皆が呼応するようになっていき、

関根幹事はクラブだけではなく、第 4 グループにも欠か

せない人にもなりました。関根幹事の件やロータリー文

化祭当日の岩槻 RC の皆様が参加、協力、そして親睦会ま

でそのまま皆様が参加して下さり、会長としてとても嬉

しく、誇らしかったです。川通中学校の演奏も最高でし

た。 
 

 ガバナー公式訪問では皆様のお陰様で、新会員として

池田会員、眞々田会員の入会式も行うことが出来ました。

きっとお二人にとってもバッジをときのガバナーである

梨本ガバナーに付けてもらったことは良い思い出だと思

います。私も入会の際、浅水パストガバナーに付けても

らったことが良い思い出です。公式訪問、クラブ協議会

と無事に終わり、次の予定があるにも関わらず懇親会に

梨本ガバナー、山﨑ガバナー補佐、青木地区副幹事が参

加して下さいました。その後は二次会で 22:00 頃まで、

準備から数えると実に 10時間本当にありがとうございま

した。遠藤パスト会長からは「良かったんじゃないかい」

と関根幹事からも「ロータリーが最近楽しくなってきま

した」と仰っていただけたこともとても嬉しかったです。 

 

 11 月は地区大会 1 日目、2 日目と両日ともにたくさん

のご参加いただきまして誠にありがとうございました。1

日目は大会や大会後にも晩餐会で親睦を深め、2 日目は大

会前に岡野、内藤青少年・財団・米山正副委員長、岩槻

高等学校 IAC25 名顧問の柴田様と一緒にポリオの募金活

動を行いました。岡野委員長には無理言って、学校側に

募金活動参加の可否の確認、またそれに答えて下さる学

校側にはいつも感謝です。駅で集合してから大宮まで来

たメンバーも合流して一緒に募金を行ってから大会会場

へ向かいました。2 日目大会始まる前から最高の気分でス

タートして、終わった後も近くのお店で親睦会も行いと

ても良い 2 日間でした。 

 そして、まこと寿司様で新会員大歓迎会を行い、二次

会も皆で近くのラーメン屋様に移動して楽しい時間を過

ごしたことも良い思い出です。遠藤パスト会長からは、

当日参加できないが大歓迎会のためにとお心遣いを賜

り、また順番が変わりますが、ガバナー公式訪問の二次

会の会計の際にもお心遣いを賜り、先日のクリスマス例

会でもお心遣いを賜り、次の日にお酒もいただきました。

私は賜ってばかりなのでその代わりに皆のために行動し

たいと思います。それが自分のためにもなると信じて。 

 

 そして 12月は原田研修リーダー主管の第 1例会から始

まり、先週の第 2 例会クリスマス例会を終えて上期最後

の例会となりました。上期を振り返って、皆様に先ず始

めに伝えるのは「感謝」の気持ち、原稿を作成するにあ

たって読み返してみると皆様に一番伝えたいことは「感

謝」の気持ちだということがよくわかり、私は皆様のこ

とを信じています。そして、私たちや岩槻 RC がより良く

なる為には家庭や職場を大切にすること、皆の人間性向

上、事務局の渡辺さん、例会場である三浦パスト会長の

ふな又様との三位一体連携が最も大切だと私は思ってお

ります。今日に至るまでで、私は皆様から十分過ぎるほ

ど様々なものをいただき、自分を変えることになりまし

た。そしてそれらは会長になってからも同様で、会長を

始める前の自分と、始めてから 1、2 ヶ月後の自分でも変

わりました。下期も万象を我が師として、皆様と一緒に

「Love～愛をもって今を生きる～」所存でございますの

で何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 「Enjoy Rotary！」世界に良いことをしよう！ 

 

 下期も引き続き変わらぬお力添えを賜りますよう、心

よりお願いを申し上げます。 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：管理運営委員会  委員長 伊藤真守 副委員長 松永豪 委員 中村正 原田晃博 鈴木真樹 田中芳明 樵康史 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

20 12  8 100.00％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 22,000 円 

年間累計額 348,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順） 

伊藤真守 本年もお疲れさまでした。来年も宜しくお願い 

     致します。 

遠藤隆雄 1 年間皆様ご苦労様でした。 

岡野育広 本日もよろしくお願い致します。 

小林 篤 本日クラブ総会、よろしくお願いいたします。 

鈴木真樹 田畑会長、今日で上期も終わりですね。お疲れ 

     さまでした。また、本日のクラブ総会、小林エ 

レクト楽しみにしております。 

関根信行 本日は田畑年度を振り返って、皆様には感謝し 

     かありません。ありがとうございました。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんばんは。本日もお忙しい中 

     会長指名委員会、臨時理事会、例会とご参加下 

さいまして誠にありがとうございます。本日は 

クラブ総会および上期を振り返ってとなってお 

ります。皆様本日も何卒宜しくお願い申し上げ 

ます。 

内藤 明 総会よろしくお願いします。 

中村 正 小林エレクトクラブ総会宜しく！ 

原田晃博 よろしくお願いします。 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日はよろしくお願い致します。 

 

出席・スマイル報告 

管理運営委員会 伊藤真守委員長 中村正委員 

 

上期を振り返って 

幹事 関根 信行 
 

7 月から田畑年度が始まりまし 

て、もう上半期が終わろうとし 

ています。 

今年度は通常の活動に戻れるよ 

うになりました。  

会長と相談しながら、対面で 

の例会を可能な限り行うことにしました。対面での例会

では、久しぶりに会員同士の交流を楽しむことができま

した。 

例会では、様々なテーマやゲストスピーカーを取り上げる

ことができました。例会を通して、私たちはロータリーの

国際的な視野と連帯感を深めることができました。  

コロナウイルスの影響で、例会の形式や内容は変わりま

したが、私たちはロータリーの精神を忘れずに、奉仕の心

や友情を大切にすることが出来ました。 

また、新たに 2 人の新会員を迎え入れることができたこ

とは、私たちのクラブの活力となりました。 

私は幹事として、会長や他の役員、会員の皆様の橋渡し

をし、また、ご協力をいただきながら、上半期の活動を遂

行することができました。ありがとうございます。  

下半期も状況に応じて、柔軟に対応しながら、クラブの

発展に努めてまいります。 

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。よいお年

をお迎えください。 

本日は田畑年度を振り返って。 

皆様には感謝申し上げます。 

 


